
ATA DA CENTÉSIMA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 1 

INTERGESTORES REGIONAL - CIR SENHOR DO BONFIM   2 

Às quatorze horas  e quarenta e cinco  minutos do dia quatro de dezembro de dois mil e dezessete, no 3 

auditório da Base Regional de Saúde de Senhor do Bonfim, reuniram-se os seguintes membros da CIR: 4 

Secretário de Saúde de Andorinha e coordenador adjunto Pablo Campos Alves, Carlas Simone – SMS 5 

de Antônio Gonçalves, Cantídio Maia Neto – SMS de Jaguarari, Epaminondas Ferreira Mota - SMS 6 

de Filadélfia, Manoel Osvaldo Santos - SMS de Pindobaçu, Marcela Alves Silva – SMS de Ponto 7 

Novo, Angeli Matos – SMS de Senhor do Bonfim, Marcus Vinícius Prates – Membro Efetivo do 8 

Estado. Após verificação de quórum o coordenador Ajunto Pablo inicia oficialmente a reunião. A 9 

palavra é franqueada a Secretária Executiva Sra. Ianna Lais Santos Santana que apresenta informes 10 

sobre seminário de hanseníase que está acontecendo no momento com os profissionais médico e 11 

fisioterapeutas no auditório da UNIVASF e que haverá um segundo momento, no início de 2018 para 12 

enfermeiros. A palavra é fraqueada à Dr. Paulo, representante da Clinefro, que apresenta projeto de 13 

renovação da habilitação da Unidade Especializada em Doenças Renais Crônicas com TRS/Diálise 14 

com hemodiálise ou diálise peritoneal, de acordo com as recomendações da portaria nº 389/2014. O 15 

mesmo reforça a necessidade dos municípios da regional reorganizarem a Atenção Básica para o 16 

cuidado dos pacientes em estágio pre dialítico 1 a 3 considerando as diretrizes clínicas do Ministério 17 

da Saúde publicada em 2014. De acordo com essa portaria a Clinefro será responsável pelo 18 

acompanhamento dos pacientes em estágio de 4 a 5, nesse sentido foi construída uma proposta de um 19 

plano de ação para implantação da linha de cuidado da pessoa com doença renal crônica. A Sr. Soraia, 20 

Apoiadora da Atenção Básica de Senhor do Bonfim apresenta Plano de Ação com estratégias para 21 

Implantação da Linha de Cuidados para os pacientes com Doença Renal Crônica na Rede de Atenção 22 

à Saúde. O Plano propõe as seguintes ações: construir protocolo de manejo clínico de pacientes em 23 

estágio 1 a 3, reorganizar o fluxo de comunicação e matriciamento entre a Clinefro e as ESF dos 24 

munícipios, realizar agendas de qualificação de uma equipe de saúde da família (médico e enfermeiro) 25 

e nutricionista do Nasf por município para que estes possam matriciar, multiplicar e ser referência para 26 

demais equipes. A palavra é franqueada ao Sr Marcus, membro efetivo do estado que sugeriu que as 27 

agendas de capacitação tivessem o apoio do Telessaúde que poderia ofertar uma Web palestra gravada 28 

para que fosse possível ampliar o acesso da capacitação para outros profissionais da rede de atenção 29 

básica. Em seguida Sr Pablo, SMS de Andorinha pede a palavra fala sobre a contribuição da Clinefro 30 

nos últimos anos. Sra Angeli, SMS Sr do Bonfim pede a palavra para enfatizar que para renovação 31 

habilitação da Clinefro o Critério será a implantação da linha de cuidado na Atenção Básica e a Adesão 32 

de todos os municípios ao matriciamento da Clinefro. A Sra Soraia sugere Reunião para formação de 33 

um GT, com profissionais indicados pelos secretários, até o dia 08 de dezembro de 2017, para discutir 34 



nova portaria e diretrizes e assim construir protocolo e dar andamento a implantação do plano. A 35 

renovação da habilitação da Clinefro e adesão a linha de cuidado é então aprovada em CIR por todos 36 

os secretários presentes. O prazo para renovação da habilitação da Clinefro será até amanhã. A 37 

Secretária Executiva da CIR, Ianna Lais apresenta os projetos de credenciamento da Saúde da Família 38 

de Pedreira (modalidade I) do município de Ponto Novo, e das Equipes de Saúde Bucal das Unidades 39 

de Novo Horizonte (Modalidade II) e Monte Alegre (Modalidade I) de Senhor do Bonfim com parecer 40 

favorável pela Equipe da DAB e Núcleo Regional de Saúde para apreciação em CIR. Em seguida 41 

apresenta Oficina de Planejamento Estratégico com identificação de problemas, causas e 42 

consequências sugerida em COCAB  para que os coordenadores e gestão possam estar se reunindo, 43 

discutido e traçando estratégias para resolução de problemas e construção do Plano Municipal de 44 

Saúde. Ao final Secretários discutiram fluxo do mutirão de cirurgias eletivas, que tem prazo de até o 45 

final do presente mês para estarem sendo realizadas. Não havendo mais o que se tratar, a reunião é 46 

encerrada por Sr Pablo Campos. Eu Ianna Lais Santos Santana – Secretária Executiva da CIR – Senhor 47 

do Bonfim lavro, dato e assino a presente.   48 

Angeli Matos __________________________________________________________ 49 

Carlas Simone __________________________________________________________ 50 

Cantídio Maia Neto _____________________________________________________ 51 

Epaminondas Ferreira Mota _______________________________________________ 52 

Ianna Lais Santos Santana ________________________________________________ 53 

Manoel Osvaldo Santos __________________________________________________ 54 

Marcela Alves Silva ______________________________________________________ 55 

Marcus Vinícius Prates ____________________________________________________ 56 

Pablo Campos Alves _____________________________________________________ 57 


